



C'est l'immobilisme qu'il faut éviter

Description

C'est l'immobilisme qu'il faut éviter parce que ne pas avancer, c'est reculer.

Trouver la force de marcher sans se retourner, pour ne pas, en statue de sel, être changé.

Continuer le chemin. Tout faire pour demeurer dans celui de l'éternité.

Avoir confiance, lâcher prise, être sûr que rien n'est pour rien et que tout est pour le bien !

Demeurer en conscience à chaque pas. Faire attention à ce qui arrive. Car tout a un sens. Tout est message. Tout est réparation de ce que l'on a dit ou fait.

Oser aimer. Et pour se remettre d'avoir trop aimé, aimer de nouveau. Plus grand, plus beau, plus haut.

Ne jamais désaimer ni regretter. Même si l'on n'est plus celui que l'on était, -plus jamais-, et qu'il n'existe pas de marche arrière. Marcher en avant. Vers la lumière.

Ne pas juger. Nos références sont biaisées.

Ne pas médire. Sourire, et puis partir.

Ne pas se fâcher. Aucun mot ne peut être retiré, comme une épine du pied.

Aimer.

Aller.

Aimer.

Recommencer.

Il n'y a que cela de vrai.

Et si tu es un peu cruel, un mélange sans miel de Tourvel et de Merteuil, va te chercher une tisane ou bien un tilleul !

©? **Martine Benz**

Categorie

1. Murmures de Femmes

date créée

2 septembre 2024